





De nombreuses animations ont marqué dans la bonne humeur le 150ème anniversaire de la ville de Pont de Chéruy

Un programme très riche a été mis en place, trois jours de fête auxquels la population avait été conviée.

Tout a débuté le vendredi 7 juillet en début de soirée sur l'esplanade du Château Grammont par le discours officiel prononcé par le maire Alain TUDURI, en présence d'une foule nombreuse composée d'élus de la ville, des communes voisines et des représentants des associations locales. On notait également la présence de madame Cendra MOTIN, Députée.

Chaque président d'association se voyait remettre une plaque souvenir du 150ème anniversaire. La gendarmerie, les sapeurs pompiers de Pont de Chéruy, les maires des communes voisines mais également la députée ont reçu une plaque en souvenir de cet évènement.

La soirée s'est terminée par un apéritif dinatoire alors qu'un superbe feu d'artifice embrasait le château Grammont.









Samedi matin

Une importante délégation se rendait devant le monument aux morts de Pont de Chéruy pour honorer la mémoire des élus aujourd'hui disparus : dépôt de gerbe et discours du maire se succédaient avant que ne retentisse la Marseillaise.

La matinée se poursuivait par l'inauguration de la superbe sculpture offerte à la municipalité par le sculpteur espagnol Teddy COBEÑA, une œuvre primée à Madrid, mention honneur par l'association culturelle espagnole des sculpteurs. Prix international bronze à l'aigle de Nice.

Puis tous ceux qui le souhaitaient pouvaient savourer sur la place du marché la délicieuse paëlla préparée et servie par l'association des commerçants de Pont de Chéruy.

Le spectacle donné par Patrick SEBASTIEN à l'Espace Pontois devant plus de 600 personnes a contribué également à la réussite de cet anniversaire.







Le troisième volet de ces festivités se poursuivait le dimanche par un défilé...

... de l'ensemble des associations qui après avoir traversé le marché dominical rejoignait le château Grammont sous un soleil éclatant. Le service de sécurité important était assuré par la police municipale de Pont de Chéruy et les gendarmes de la brigade de Pont de Chéruy avec le soutien de leurs collègues du PSIG.

La participation des associations qui se succédaient sur les podiums, la possibilité de déjeuner sur place, les jeux mis en place pour les enfants apportaient une conclusion à ces trois journées de fête qui resteront certainement dans les annales de la ville qui a montré une nouvelle fois sa capacité à organiser des manifestations d'envergure. Encore un grand merci à tous ceux qui se sont investis pour la réussite des festivités de cet anniversaire, la commission municipale animation conduite par Bernard FOUR et Martine BLACHE mais également le personnel communal, les bénévoles des associations locales, le Dauphiné Libéré et l'Essor.



